



Samuel García asegura que mañana ‘arrancará’ Tesla en Nuevo León

Al enumerar que los rubros de educación y economía en Nuevo León van a la perfección, el gobernador Samuel García Sepúlveda, informó que mañana arranca Tesla, el proyecto de la Gigafactory, en el municipio de Santa Catarina. Sin proporcionar detalle alguno en qué consiste este arranque, el mandatario estatal informó que la compañía de autos eléctricos, propiedad del magante Elon Musk, inicia ya este lunes.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/samuel-garcia-revela-este-lunes-arrancara-tesla-nuevo-leon>